



No. EXPEDIENTE

MOPC-CP-017-2017

REPÚBLICA DOMINICANA
MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS Y COMUNICACIONES
“Año del Desarrollo Agroforestal”

Santo Domingo, D.N.
19 de mayo de 2017

RESPUESTA A CONSULTAS AL PLIEGO DE CONDICIONES

Con relación al procedimiento de Comparación de Precios No. **MOPC-CP-017-2017** para la **“adquisición de uniformes para ser utilizados por empleados del MOPC”**, tenemos a bien dar respuesta a las preguntas realizadas por los oferentes en tiempo hábil de acuerdo al cronograma de actividades.

A TODOS LOS OFERENTES CONFORME AL REGISTRO DE INTERESADOS

Resolución Única: La Unidad Operativa de Compras y Contrataciones del Ministerio de Obras Públicas y Comunicaciones recibió conforme al numeral 9 *“Cronograma de Actividades”* las siguientes preguntas:

1-¿Requieren muestras de telas o muestras hecha del producto sea de pantalón y camisa en cuanto a uniformes militar?

Muestras elaboradas del producto solicitado (camisa confeccionada con su respectivo logo, así como también los pantalones) conforme a la nota explicativa en el numeral 2 *“Es obligatorio la presentación de una muestra conjuntamente con los sobres A y B de la camisa, las cuales se requieren para verificar la tela. Para tal fin, se debe presentar la tela propuesta de los ítems señalados con asterisco (*) en el cuadro anterior”*.

2-¿Si queremos participar por pantalones y camisas de personal militar, se puede llevar un pantalón y una camisa de cualquier size. Favor aclarar, ya que dice en el pliego llevar muestra de todos los size?

Ver pliego de condiciones específicas en el numeral 2 *“Es obligatorio la presentación de una muestra conjuntamente con los sobres A y B de la camisa, las cuales se requieren para verificar la tela. Para tal fin, se debe presentar la tela propuesta de los ítems señalados con asterisco (*) en el cuadro anterior.”*

3-¿En cuanto a los pantalones el tipo de tela es gabardina, ya que entendemos 100% poliéster que es lo mismo y su color verde olivo? Favor aclarar.

De acuerdo a las especificaciones técnicas establecidas en el pliego de condiciones es 100% poliéster.

4-¿Para qué son los formularios que están en la página MOPC de trámites de compras ropa debemos llenarlos?

Solo deben llenar los formularios editables anexos en el pliego.

5-¿Qué tipo de tela son las camisas M/L y M/C?

Ver numeral 2 del pliego de condiciones específicas.

6-¿La ropa militar dígame camisas M/L y M/C, dice en el pliego que son desde S al XL queriendo decir se hacen los patrones de medidas estándar, mas no como dicen los cuadros adjuntos en el pliego que habla de medidas cuello y pecho en las camisas de hombres y mujeres ?

De acuerdo al numeral 2 del pliego de condiciones específicas *“La ropa de militares se excluye para la presentación de muestras y las medidas mostradas a continuación. El arte para la ropa militar se encuentra anexado”*.

7-Favor adjuntar fotos de pantalones por delante y detrás para realizar la confesión.

Se encuentran anexas al pliego de condiciones cargado a los portales (Anexo 1. Logo MOPC y Ropa militar (muestra)

8-¿Cuántos bordados llevan las camisetas M/L y M/C?

Se encuentran anexas al pliego de condiciones cargado a los portales (Anexo 1. Logo MOPC y Ropa militar (muestra)

9-¿En qué tiempo hacen los pagos después de haber entregado las facturas?

Ver el numeral 15 del pliego de condiciones específicas.

10-¿Facilitan el 20% a las empresas que son MIPYMES?

En caso de ser MIPYME: Los adjudicatarios MIPYMES, deberán constituir una garantía de fiel cumplimiento del contrato por valor del 1% del monto total de la adjudicación, para los montos que excedan el equivalente en pesos dominicanos de US\$10,000.00, con el mismo formato de la garantía de la seriedad de la oferta. Esta garantía de fiel cumplimiento deberá mantenerse

vigente hasta la liquidación del contrato y deberá asegurar además el pago de las obligaciones laborales y sociales de los trabajadores de la empresa adjudicataria y presentarla al Ministerio de Obras Públicas y Comunicaciones a nombre de esta entidad contratante, en el plazo de 5 días hábiles contando a partir de la notificación de la adjudicación. (Artículo 112, numeral d, del Reglamento de Aplicación No. 543-12.

11-Dice el pliego tiempo de entrega de los bienes ofertados es de 5 días contado a partir de la orden de compra, pero la ley 340-06 dice que el proveedor debe entregar después de la firma del contrato y de haber recibido el 20% del anticipo si corresponder ser MIPYMES la empresa adjudicada. Ya que entendemos que un proveedor no puede hacer una fabricación en 5 días al menos que tenga el producto en stop. Favor aclarar.

Ver numeral 13.3. del pliego de condiciones específicas.

12-Favor adjuntarnos los logos editables para los bordados.

Se encuentran adjuntos a la presente circular.

13-¿En qué lado va cada logo en cuanto a las camisas de ropa militar y cuantos logos llevan?

Ver los adjuntos del pliego de condiciones en el Anexo 1. Logo MOPC y Ropa militar (muestra)

14-¿El proveedor puede ir a ver las muestras de uniformes para mayor seguridad?

Las muestras deben ser presentadas por el oferente participante de acuerdo a las especificaciones técnicas establecidas de acuerdo a la nota explicativa en el numeral del pliego de condiciones.

**UNIDAD DE COMPRAS Y CONTRATACIONES
MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS Y COMUNICACIONES**